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管理學院 106 學年度服務推展委員會第一次會議會議紀錄 

開會時間：中華民國 106 年 10 月 31 日(星期二)中午 12 時 0 分 

開會地點：利瑪竇大樓二樓 LM200 會議室 

主    席：服推會召集人企業管理學系黃麗霞老師 

出席人員：會計學系洪玉舜老師、統計資訊學系劉正夫老師、金融與國際

企業學系張朝清老師、資訊管理學系黃懷陞老師 

會議記錄：管理學院 于惠禎、陳儒瑤(請假) 

壹、 報告事項  

服務推展小組任務要項為(A)招生宣傳(B)校友關係(C)品牌推廣(D)募款協

助等業務，本學年度各項業務已執行及本學期預計執行業務報告如下： 

一、招生宣傳業務： 

1. 高中招生宣傳業務處理 

A.9 月發函北北基桃園等地 20 所高中； 

B.9 月寄發管院海報至全國 226 所高中； 

C.高中升學輔導座談累計邀約與安排如下： 

D.台灣知識庫股份有限公司瘋大學手冊發行於全國各高中約七萬冊，今年

刊登單頁廣告優惠 NT$2 萬元。 

E.預計參與 1 月份大學博覽會，規劃中。 

高中名稱 宣傳人員 日期 時間 參加人數 
來訪

去訪 

后綜高中 洪玉舜老師 106 年 10 月 17 日(二) 10:00-11:00 32 來訪 

秀峰高中 張朝清老師 106 年 10 月 18 日(三) 14:00-15:00 80 來訪 

桃園高中 黃懷陞老師 106 年 11 月 17 日(五) 14:00-14:50 100 去訪 

高雄三民高中 洪玉舜老師 106 年 11 月 17 日(五) 14:00-14:50 未定 去訪 

華僑高中  106 年 11 月 29 日(三) 14:10-15:10 未定 去訪 

市立大同高中 
張朝清老師 

黃麗霞老師 
106 年 12 月 1 日(五) 15:20-17:10 未定 去訪 

華江高中 張朝清老師 106 年 12 月 7 日(四) 12:10-13:00 未定 去訪 

 

2.碩專班招生業務協助 

A.管院網頁+FB 粉絲專業 PO 文及宣傳； 

B.招生說明會 DM/海報設計； 

C.與育成中心合作發送新北產業園區廠商招生 DM(9/26+10/27)； 

D.焯炤館外牆帆布條設計+懸掛； 

E.二省道天橋公函+設計+懸掛； 

F.招生資訊網-碩專班-公告之說明會訊息刊登。 

 

二、校友關係業務： 
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1.106 年 7 月 15 日協助舉辦企管系第 31 屆丙班同學會（畢業 20 年），共

約 17 位校友參加，募款贊助進修部清寒獎學金。 

2.106 年 9 月 23 日協助舉辦企管系第 21 屆同學會（畢業 30 年），共約 62

位校友參加，募款金額贊助管院利瑪竇大樓整建。 

3. 106 年 10 月 21 日協助企管系第 11 屆（畢業 40 年）返校參訪，共約 28

位校友參加。 

4.預計 11月開始調查當年度應屆畢業生(105學年度)之就業狀況並更新校友

資料庫。 

5.預計於 12 月 9 日於國璽樓九樓舉辦校友回娘家餐會。 

6.預計於 12 月 10 日協辦北區私立八校菁鷹盃高爾夫球賽。 

 

三、品牌推動業務： 

1.管院 Facebook 粉絲頁由 104 年 9 月 1,900 人增加至目前 3,049 人追蹤，維

持每周兩篇以上發文量。 

2.養竹通訊（電子報）：106 年 9 月發佈養竹通訊電子報，預計下一期為 12

月。 

3.2017 院簡介改版，增加系所介紹篇幅，已完稿。 

4.協助企管系邱琦倫老師與台新合作演講，共同協辦先知資訊 Knowing 提

供免費網路新聞與報導，已完成專訪。 

 

四、其他協助業務 

1.106 年 8 月 1 日至 7 日協助辦理中國石油大學(華東)教師參訪團，圓滿完

成。 

2.預計 106 年 10 月 16 日於濟時樓九樓與台新銀行及先知資訊協辦理財講

座。 

3.協助籌辦全英雙聯學位學程，預計與美國普渡大學合作 2(輔大)+2(普渡)，

已完成規劃，現正進行校內協調，預計 108 年度送審，109 學年度招生。 

3.行政會議 KPI 報告資料蒐集與撰寫： 

A.10 月 KPI_碩、博士班錄取率與同儕大學比較 

B.11 月 KPI_大學、碩士班之註冊率 

 

貳、討論事項 

討論一：碩士班招生方式建議 

說  明：管理學院碩博士班錄取率逐年攀升，意謂著報考人數的下降，各碩士

班五年內之錄取率節節攀升。資管碩士班甚至在 106 學年度出現名額使

用率僅 59%，低於碩士班規定應達 70%的標準。 

管院自 2015 年起跟大碩與高點補習班洽談合作，每年於暑假期間寄發碩

士班海報，並推薦各碩士班可進補習班宣傳，但至今仍未有碩士班有意

院前往。 

結  論：請各委員在各系所招生會議上鼓勵參與補習班招生宣傳；若有需求，張

朝清老師可配合協助出訪宣傳；金國系高銘淞老師與補習班名師熟識，

如需宣傳也可委請老師幫忙。 
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討論二：如何有系統的收集各系值得放在管院臉書的訊息 

說  明：管理學院臉書粉絲主要為校友，每週都會需要固定發文或轉文，需要定

期(各系研討會或專題發表)或不定期(比賽得獎或榮譽事蹟)蒐集各系

所資訊，茲就系統性蒐集資訊作法提出建議  

結  論：院辦會不定期蒐羅校系網頁及師長 FB訊息；若有榮譽/重大訊息請老師

主動告知；院辦會主動提醒秘書提供重要報導。 

壹、 臨時動議 

1. 建議管院碩士班可考慮採聯合招生依志願分配，以減少名額浪費；或採

進修部撕榜模式，以上方案建議以系所提案方式進院發會討論。 

2. 建議資管系黃懷陞老師舉辦教師工作坊分享雲端服務平台 Amazon 

Web Services (AWS)。 


